
 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　東播磨地域における特別支援学校について

２　学校における児童生徒等の健康診断について

３　幼保小連携、特に保育園・認定こども園と小学校との連携について

４　農業水利施設の老朽化対策について
（１）農業水利施設の更新について
（２）農業水利施設の突発事故について

５　播磨臨海地域道路の早期実現について
（１）播磨臨海道路の今後の取組について
（２）播磨臨海道路整備による環境影響への対応について

 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　SDGsの今後の展開について

２　尼崎ベイエリアの活性化に向けた港湾計画について
３　尼崎地域における新しい観光のあり方について

４　地域防災力の中核となる消防団員の確保・充実について
５　子ども食堂の今後の展開について

６　不幸な猫をなくすために

 質問者 質問項目

小池 ひろのり
（ひょうご県民連合）

[発言方式：一問一答]
１　児童養護施設の子供たちについて
２　ユニバーサル社会を目指して！
３　自転車奨励政策と自転車道の整備について
４　“教育の日”の創設と少人数学級について

 質問者 質問項目

松田 一成
（公明党・県民会議）

[発言方式：一問一答]
１　知事が目指す躍動する兵庫の姿について
２　食料安全保障について
３　エネルギー安全保障について
４　感染症安全保障について
５　空家活用特区条例の実効性について

 質問者 質問項目

庄本 えつこ
（日本共産党）

[発言方式：一括]
１　県民の暮らし・中小企業支援予算への転換について
２　新型コロナウイルス感染症対策について
３　子ども医療費無料化について
４　高齢者補聴器補助の恒久制度について
５　介護・福祉・保育などケア労働の賃金引き上げなどの処遇改善について
６　学校給食無償化について
７　高校統廃合計画について
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岡 つよし
（自由民主党）

大谷 かんすけ
（自民党兵庫）


